



### **Une terrible tragédie s'est produite à Yaoundé, la capitale du Cameroun.**

Trois personnes, dont un bébé de 1 an, ont trouvé suite à la consommation d'un plat de macabo râpé acheté chez une vendeuse de nourriture de rue. Selon le récit d'un proche des victimes rapporté par le lanceur d'alerte Nzui Manto, la bailleresse de la jeune fille avait commandé à manger chez une restauratrice de rue. Une fois le repas arrivé, la jeune fille a partagé une partie du plat avec sa locataire, qui l'a ensuite consommé en compagnie de son bébé de 1 an et de la fille de la bailleresse âgée de 3 ans.

Malheureusement, ces trois personnes ont été prises de malaise et sont décédées les unes après les autres, plongeant leur entourage dans une incompréhension totale et une profonde tristesse. Les circonstances exactes de cette tragédie alimentaire restent encore floues, mais les autorités ont rapidement réagi en interpellant la vendeuse de nourriture de rue ainsi que le barman associé à cette affaire. Une enquête a été ouverte.

En ces moments douloureux, nos pensées vont aux familles des victimes, touchées par cette tragédie absurde et évitable.